



Sicheres Gebäude Gesunde Zukunft

Das neueste Projekt des CMK-Vereins:
KIDICO = Kitchen, Dining, Conference Hall

DIE HEUTIGE SITUATION

SO SOLL KIDICO WERDEN



KÜCHE & LAGER

Eine **Holzhütte** mit einer offenen Feuerstelle dient als Küche. Hier ist es dunkel, beengt und die Rauchentwicklung ist gesundheitsschädigend.

Die Küchenausstattung ist rudimentär, es gibt wenige Variationsmöglichkeiten bei den Gerichten. Lebensmittel können nicht auf Vorrat gelagert.

Mittelpunkt der Küche wird eine **saubere und effiziente Kochstelle** mit geringem Feuerholzbedarf und wenig Rauchentwicklung.

Der geplante **Lagerraum** wird Platz für bis zu zehn 90-Kilo-Säcke trockener Lebensmittel wie Mais oder Bohnen, Kochutensilien und Hygiene- und Putzmittel bieten.



SPEISESAAL

Die Kindergartenkinder erhalten ihre zwei täglichen Mahlzeiten **unter freiem Himmel**. Bei schlechtem Wetter wird auf die Klassenzimmer ausgewichen. Dies beeinträchtigt die Belegung der Unterrichtsräume.

Kidico bietet den Kindergartenkindern einen sicheren, trockenen und geräumigen Speisesaal mit **80 Sitzplätzen** samt Tischen. Täglich werden über 40 Kinder zwischen zwei und fünf Jahren von 9 bis 15 Uhr betreut.



GEMEINDEZENTRUM

Im Ort gibt es eine Vielzahl an Gruppen im Bereich Fürsorge und Selbsthilfe, Sport und Tanz oder auch Kirche. Keine dieser Gruppen hat einen festen und vor Wetter geschützten Versammlungsort.

Mit Platz für insgesamt bis zu **150 Personen** wird Kidico in Kairiri einen wichtiger Versammlungspunkt für die ortansässigen Gruppen sein.



DER VEREIN

Camp for Social Development Mount Kenya e.V.
www.campmountkenya.com

SUPPORTE UNS

IBAN DE93 6006 9673 0021 8070 00



A safe building A sound future

CMK's newest-project:
KIDICO = Kitchen, Dining, Conference Hall

TODAY'S SITUATION

WHAT KIDICO OFFERS



KITCHEN & STORAGE



A **wooden hut** with an open fireplace serves as a kitchen. It is dark, cramped and the smoke is harmful to health.

The kitchen equipment is rudimentary, there is little variation in the dishes. Food cannot be stockpiled.

The focal point will be a **clean and efficient cooking area** with low firewood requirements and little smoke.

The planned **storage room** will offer space for up to ten 90-pound bags of dry food such as corn or beans, cooking utensils, and hygiene and cleaning products.



DINING ROOM



The children at kindergarten receive their two daily meals **outdoors**. In case of bad weather, meals are served in the classrooms. This affects the occupancy of the classrooms.

Kidico offers the kindergarten children a safe, dry and spacious dining room with **80 seats including tables**. Over 40 children between the ages of two and five are cared for daily from 9 a.m. to 3 p.m.



CONFERENCE HALL



In the village there are a variety of groups in the field of care and self-help, sports and dance or even church. None of these groups has a fixed meeting place protected from the weather.

With space for up to **150 people** in total, Kidico in Kairiri will be an important gathering place for local groups.

NON-PROFIT ORGANISATION

Camp for Social Development Mount Kenya e.V.
www.campmountkenya.com

SUPPORT US

IBAN DE93 6006 9673 0021 8070 00
BIC GENODES1ABR